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Abstract (en)
[origin: US6438190B2] A storage/transport container for radioactive material is made by first subdividing a chamber formed between an inner shell
and an outer shell into first and second compartments by means of a foraminous partition having a predetermined maximum mesh size. Then an
aggregate of a predetermined minimum particle size greater than the predetermined maximum mesh size is introduced into one of the compartments
and a suspension of cement and water is introduced into the first compartment such that the aggregate remains in the one compartment and the
cement and water flow through the partition into the second compartment. Normally the aggregate and the suspension are both introduced into the
same compartment.

Abstract (de)
Zum Herstellen eines Transport- und/oder Lagerbehälters für radioaktive Gegenstände wird ein zwischen einem metallischen Außenmantel (1)
und einem metallischen Innenmantel (2) gebildeter hohlzylindrischer Mantelzwischenraum (3) mit einem eine Mindestkorngröße aufweisenden
Betonzuschlag und anschließend im Rest mit einer Suspension aus Zement, Wasser und Additiven verfüllt. Ein solcher Behälter ist für hochdosierte
Neutronenquellstärken bei kompakten Abmessungen einsetzbar, wenn im Mantelzwischenraum (3) mit Hilfe eines Diaphragmas (8), dessen
Durchtrittsöffnungen kleiner als die Mindestkorngröße sind, zwei zueinander konzentrische Teilräume (31, 32) gebildet werden und der
Betonzuschlag sowie die Suspension jeweils nur in einen der beiden Teilräume eingegeben werden. <IMAGE>
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